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一 般 質 問 通 告 表 
 

平成２５年第１回姶良市議会定例会≪３月１３日（水） 午後２時開会≫ 

 

氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．森 弘道 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．氾濫する河川の

整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．重富小学校（平

松城址）前の広場の

整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．帖佐小学校の児

童及び住民の避難場

所としての整備と確

保について 

 

 

 宇都自治会内を流れる門前川（帖佐

小北側）の上流は、雨が降るたびに心

配をされる人たちがいる。河川に隣接

する周辺民家（７軒）と田んぼの耕作

者はいつも危険な状況にさらされてい

る。上流は立派なコンクリート３面張

りで整備され、容量、断面積が大きい

のに、人家のある下流域は容量が小さ

く、河床高さが１ｍしかないところも

あり、長年にわたり周辺の人たちは雨

期になれば心配をされている。河床を

掘り下げるか、堤を高くするなど安全

対策が早急に必要と考えるがどうか。 

 

 

（１）広場は駐車場として運動会や学

校行事、観光バスにも広く利用されて

いる。広場は最近舗装がはがれ、段差

を生じ見苦しくなってきているが、こ

れの管理はどこの所管か。また、整備

計画はどのようになっているか。 

 

（２）一部カラー舗装がしてあるが、

管理面や費用的にはどのようになるの

か。また、カラー舗装にした理由は何

か。景観行政団体としてはどのような

見解か問う。 

 

 

 帖佐小学校裏手から米山薬師に登る

岩山を削った石段があるが、長い年月

で風化して登り降りが危険な箇所があ

る。これの整備について問う。 

 

（１）この登山道はどこの管理、所管

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

教育委員長 
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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．森 弘道 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．姶良市長として

３年間の取組みの成

果と課題、今後の展

望について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．市をあげて若者

の婚活を支援する取

組みはできないか。 

となるのか。また、文化財になってい

るのかどうか。 

 

 

（２）原形を壊さない形で石段の表面

を削ることは問題があるのかどうか。 

 

（３）帖佐小は別府川に面し、海抜７

ｍとなっている。津波発生の場合、こ

の石段を登ることにより、災害からの

がれることができるがこれの整備に着

手したらどうか。費用的にもあまりか

からないと思うが見解を問う。 

 

 

（１）成果としてどのようなものがあ

るか。具体的に示せ。 

 

（２）課題としてどのようなものがあ

るか。その課題は今後どのように取り

組まれるか。 

 

（３）平成 25年度は市長の任期最終年

度である。３年間の実績を踏まえてど

のように取り組まれるか。また、今後

どのような気持ち、思いでおられるか、

展望について明らかにされたい。 

 

 

 その町、村に若者がいなければ、活

気がなく、さびれ、自然と衰退をして

いく。若者が結婚し、定着して子ども

を生み育てる子育て支援の環境づくり

が行政に求められている。そこで若者

の出会いの場を設定し、婚活を支援す

る考えはないか見解を問う。 

 

（１）未婚の若い男女を引き合わせる

イベントを企画して、若者が定着する

 

 

 

 

市長 

教育委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 
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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 施策を考えたらどうか。 

 

（２）人気がある「あいらびゅー号」

にお見合いの若者を募集して、出会い

の場として婚活へつなげる考えはない

か。 

 

 

 

 

 

市長 

２．堂森 忠夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．地域振興につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．錦江駅前整備に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．市民の交通対策

について 

 

（１）姶良警察署の移転に伴い、加治

木港町飲食店街の防犯対策等の強化と

して、パトカー待機場所設置の声を再

三聞くが、設置場所確保などの進展と

市としての対応等を問う。 

 

（２）加治木港町飲食店街活性化のた

めに、市外観光客確保を狙い、お客様

が来て楽しみ元気と喜びを与えられる

取組みはできないか。また、人間味の

溢れた感謝の心で、お持て成しする活

路を育み、お客様が、また行きたいと

心が弾み友達に紹介したいと思うよう

な、魅力ある地域振興策として市民提

案型まちづくりのモデル事業として取

り組めないか。 

 

 

（１）駅前に設置してある有料駐車場

は、駐車機器８基の内５基は故障して

使用不能の状況だが、今後の対応を問

う。 

 

（２）タクシー待機場所には、現在２

台の待機駐車の白線が施してあるが、

全体的に改良し、今以上に市民が利活

用可能な整備計画を図れないか。 

 

 

（１）高齢者や自動車免許を持たない

市民の足となる交通手段は、公共交通

を利用するしかないが、その利用状況

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 
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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

 

 

 

２．堂森 忠夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．三叉の温泉施設

について 

 

 

 

 

 

 

５．男女共同参画推

進について 

と今後の対応を問う。 

 

（２）他の市ではデマンド交通の活用

が市民に歓迎されていると聞くが、市

の新たな交通運営手段として、デマン

ドタクシー運営を企画し、バス利用で

きない地域市民のために運営できない

か。 

 

（３）山間部は高齢化でバスもタクシ

ーも利用できない状況にある市民も多

いと聞くが、このような困った市民の

ために、ＮＰＯの活動のなかで、市民

の足となるようなシステムを構築でき

ないか。 

 

 

 三叉コミュニティセンターの温泉施

設は、泉質が良く、温度も身体に丁度

良い状態である。この泉質は加治木地

区にはないお湯であり貴重な温泉だ。

龍門滝温泉施設と対等な癒しのある健

康的な温泉施設にできないか。 

 

 

（１）女性の管理職は他市と比較して

比率的にどうか。女性の管理登用試験

等を実施しているのか。女性管理職増

の門を拓くため、どの様な工夫をして

いるのか。また、政権が代わったが新

たな数値目標を高く掲げられないか。 

 

（２）大震災後、家族の絆が大きく取

り上げられる世の中にある中で、東北

では復縁組が増えつつあると聞く。離

婚やＤＶ被害者への支援対策と同等

に、離婚やＤＶをなくすための活動と

して、家族の絆や夫婦・男女お互いに

尊重し、支え合う人材育成や、社会全

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

市長 
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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

体で子育て・人づくり事業等に力を注

ぎ、各種団体と協働した運営はできな

いか。 

 

 

 


